
 

第６回理事会 議事録 
 

 

支部理事会議報告 令和 4年 10月 18日（火） 

13時 15分～14時 30分 

会場：大宮ソニックシティ  

市民ホール 401 

支部長 荒川 大輔 ○ 副支部長 原島 好朗 〇 山口恵美子 〇 中嶋 禎 〇      

総 吉澤 澄子 ○ 原口 浩二 〇 髙柳 祥絵 ● 楠原 正和 ●   

経 町田 典昭 ○ 齊藤 竜造 〇 望月 厚子 〇     

事 武智 正和 〇 和泉 紀子 △ 柴田 惠美 ● 堀米 整 〇   

厚 及川 浩一郎 ○ 木本 潤 ○ 根津 盛紀 ○ 前田 三香 〇   

広 服部 明美 〇 細沼 朱美 ○ 大杉 知也 〇 伊佐 由美子 ○   

業 渡部 光広 〇 柳生 英珠 〇 浜 浩子 ● 藤井 まさみ 〇   

監事 水出 祐子 ○ 渡辺 佳哉 △   

顧問 石倉 正仁 × 鈴木 正剛 ×     

協議事項 〔次第参照〕               出席○ 欠席× 遅刻△ 委任● 

1. 令和 4年 9月  事業報告（事業部）育児・介護休業法、ハラスメント防止法関係研修会 

2. 令和 4年 12月  事業計画（事業部）ハラスメント・メンタルヘルス研修会 

3. 令和 4年 11月  事業計画（広報部）「あげお祭り」での年金・労働相談の実施 

4. 令和 5年 1月   事業計画（広報部）シャロームおおみや 第 50号 発行 

5. 令和 5年度   役員選考委員について 

6. その他 

報告事項等概要 

1. 支部長より、 

① 10月 15日に支部対抗ソフトボール大会が 7年ぶりに無事に行われたこと。 

② 先月の支部定例会で集めたウクライナ募金が 54,624円の寄付であったこと。 

③ 大宮年金事務所から電子申請の推進のお願いがあったこと。 

④ Gmailのメールアドレス宛に支部の新着メールが届いてなかったが、今は復旧していること。 

⑤ 地域産業保健センターの利用促進をするため、11月に職員が来るとのこと。 

⑥ 労働基準監督署長から、休業補償給付の申請が殺到しているとの報告があった。 

2. 県会報告 

厚生委員より、支部対抗ソフトボール大会が開催され、大宮支部から 25 名が参加。その他、支部対抗ゴル

フ大会が開催され、大宮支部は 14名参加との報告があった。 

3. 定期発送の確認 

 1. 総務部 定例会研修案内 

 2. 広報部 「会員へのお知らせ」・「会員情報検索」の新規・変更登録募集について 

 3. 事業部 労災保険実務基礎研修会の案内 

 4. 総務部 令和 5年・6年度大宮支部役員選考委員会設置のご報告 

 5. 総務部 新入会員説明会のご案内 

 6. 厚生部 ボウリング大会のご案内 

 7. 事業部 三支部合同研修会開催のお知らせ 

4. 連絡・報告・確認事項 

支部長 理事会の前日に合同研修会を行うので、WEB 参加などを呼び掛けた。県会が健康状態チェックシ

ートを止めたため、今後は支部も行わないとのこと。 

経理部 理事会の交通費を受け取っていない理事がいるかもしれないとのこと。 

厚生部 支部ゴルフ大会が開催され、16名が参加した。来月 26日には支部旅行が行われる予定。 

広報部 Gmailのメールアドレス宛に支部の新着メールが届いていなかったが、早急に改善させた。 

総務部 賀詞交歓会を行わない会場費の費用の見積もりを取った。今後支部規程等改定委員会を行う予定。 

その他 政治連盟から、大野埼玉県知事の懇談会がリモートであったとの報告。清水さいたま市長の市政報

告会があるので参加を求めた。 

5. 次回理事会 

日時：令和 4年 11月 15（火）13:15～  会場：大宮ソニックシティ市民ホール 404 

※定例会・理事会開催日程 合同研修会 11/14（月）、11/15（火）、12/14（水）、1/24(火)、2/21(火)、3/15(水) 

※新入会員説明会    11/19（土） 



 

協議・審議事項概要 

 
1. 事業報告（事業部）育児・介護休業法、ハラスメント防止法関係研修会 

事業部長より事業報告書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加人数、事業の成果と課題、決

算額の説明があった。支部長から、当日は講師の内容に一部間違いがあったが、それは解決していること、法

改正の研修は参加者が多く集まるとの発言があった。その他、役員からの意見や要望がでなかったため本事業

報告書は承認された。 

 

2. 事業計画（事業部）ハラスメント・メンタルヘルス研修会 

事業部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、協議の要点、予

算額の説明があった。支部長から、今回の研修会は、正副支部長会の議題の研修会から急遽変更したとの説明

があった。理由は、担当講師が確保できなかったため、来年 3月開催予定の研修を繰り上げたとのこと。その

他、役員からの意見や要望がでなかったため本事業計画書は承認された。 

 

3. 事業計画（広報部）「あげお祭り」での年金・労働相談の実施 

広報部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、協議の要点、予

算額の説明があった。支部長から、この事業計画は、石倉顧問の働きにより急遽計画されたとの説明があった。

水出監事から以前は参加していたことがあったとの説明があり、その他、役員からの意見や要望が出なかった

ため本事業計画書は承認された。 

 

4. 事業計画（広報部）シャロームおおみや 第 50号 発行 

広報部長より事業計画書に沿って、事業の名称、事業の目的、事業内容、参加見込み人数、協議の要点、予

算額の説明があった。広報誌に載せる厚生事業の写真は、厚生部長と相談のうえ製作するとのこと。その他、

役員から意見や要望が出なかったため本事業計画書は承認された。 

 

5. 役員選考委員について 

  総務部長より、役員選考委員の募集を行ったところ、10名の委員候補が推薦された。その他、役員から意

見が出なかったため、支部長が決定した 

 

6. その他の協議事項はなかった。 

  

審議事項 

  慶弔見舞金規程改定について 

  山口副支部長より、支部規程等改定委員会で話し合った結果、慶弔見舞金規程を県会の内容に合わせ、支部

と密接な関係にあった会員以外の者にも支給できるように案が出され、この審議事項は理事の全会一致で可決

となった。 

 

 

 

 

 

 

 

報告書確認者 

 

報告書作成人 

経理部 齊藤竜造 

 


